

Hidráulica intensifica la defensa aluvional en varios puntos de San Rafael



La Dirección de Hidráulica, dependiente de la Subsecretaría de Ambiente de la provincia, sigue cumpliendo con el plan de mantenimiento de cauces y colectores aluvionales en todo el territorio provincial. Estas tareas son imprescindibles para evitar crecidas ante la posibilidad latente de la ocurrencia de fuertes tormentas. En San Rafael, durante todo febrero se avanzó con distintos frentes de trabajo.

«Desde hace varios años Hidráulica posee varias máquinas en la zona. Eso nos permite trabajar durante todo el año sobre un mantenimiento preventivo. En esta época como hay más probabilidades de tormentas estivales, esas acciones se intensifican en las zonas donde puede llegar a haber algún tipo de conflicto», declaró a FM Vos 94.5 Pablo Catanese, ingeniero civil en Dirección de Obras Hidráulicas zona sur.

En ese sentido, enumeró cuáles son las zonas más críticas del departamento. «Tenemos el cauce de El Salado en cercanía de Villa 25 de Mayo. También, estamos trabajando en Colonia Española con el cauce aluvional La Hedionda. Por otra parte, son varios los cauces en Valle Grande que merecen atención», puntualizó el ingeniero civil Catanese.

Luego, comentó en qué etapa de trabajo se encuentran las principales intervenciones.

«En la repartición hemos terminado con el cauce Las Peñas en la zona de la ruta que va a Catitas. Se completó la labor de mantenimiento en el cauce Cubillos. Además, se terminó con las intervenciones en varios cauces del Valle Grande: La Virgen, Chacras y Sánchez. Ahora vamos a continuar con las tareas en el cauce Los inquilinos. En la Hedionda estamos haciendo diferentes trabajos con una excavadora», especificó.

«Esta zona hace unos años sufrió muchas lluvias que originaron desbordes. Después de ese acontecimiento, la Dirección de Hidráulica continuó abriendo el cauce. Las tareas hasta el momento vienen dando buenos resultados. «Está todo en condiciones respecto al mantenimiento y limpieza de los cauces», aseguró el responsable del área tras el reportaje.

